
Protokoll Ortsbeirat Grebenhagen 

Öffentliche Sitzung  

 

Datum:  27.04.22 

Ort:  DGH Grebenhagen 

Zeit:   18:30 Uhr 

Anwesend: Christoph Gröger, Waldemar Heinlein, Arndt Hildebrand, Anna Ide, Jürgen 

Liebermann (nicht stimmberechtigtes Mitglied des Magistrats) 

Entschuldigt: Michael Manz 

 

Tagesordnung: 

TOP 1:  Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und 

Beschlussfähigkeit 

TOP 2:  Konzept Bolzplatz 

TOP 3: Termine 

TOP 4: Verschiedenes 

 

 

TOP 1:  Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und 

Beschlussfähigkeit 

Der Ortsvorsteher Christoph Gröger (OV) begrüßt die Mitglieder des Ortsbeirates sowie den 

Bürgermeister, Herrn Jürgen Liebermann (BM) und eröffnet um 18:35 Uhr die Sitzung. Er stellt fest, 

dass ordnungsgemäß und fristgerecht eingeladen wurde. Der Ortsbeirat ist beschlussfähig 

versammelt. Der Ortsbeirat stimmt dem Vorschlag zur Abhandlung der Tagesordnung in der 

vorliegenden Form zu. 

Dr. Hans-Wilhelm Ide bemängelt die Terminverschiebung. Der BGM erläutert, dass die 

Vorgehensweise der Terminverschiebung in Ordnung sei, da dies auch schriftlich korrigiert worden 

sei. Zukünftig sollte man sich im OB vorab besser abstimmen. 

TOP 2: Konzept Bolzplatz 

Die Mäharbeiten wurden letzte Woche durchgeführt. Die Pflege des Bolzplatzes und der anderen 

öffentlichen Grünflächen in Grebenhagen übernimmt Matthias Busch, die Abrechnung erfolgt über 

die Stadt. Die Steuerung der Mäharbeiten übernimmt der Bauhof. Die anderen Arbeiten wurden 

ebenfalls erledigt (Heckenschnitt, Gerätebau Feuerwehrstrecke etc.). Das entdeckte „Wasserloch“ 

(Absperrung am Bolzplatz) wird im August untersucht und eine Drainage gezogen. Es soll versucht 

werden, die alten Hülsen der Fußballtore wieder zu benutzen. Für das Volleyballfeld müssen neue 

angeschafft werden, da die alten nicht auffindbar sind. Das Gerätehaus ist geliefert und wird vom OB 

zusammengebaut. Der BGM erfragt am Bauhof, ob noch sechs Waschbetonplatten da sind. H.W. Ide 



schlägt vor, das Osterfeuer im nächsten Jahr wieder an die alte Stelle zu versetzen. Vorschlag: Aufbau 

der Geräte etc. am 20.05.22 ab 15:30 Uhr mit der FFW. 

TOP 3: Termine 

 01.05.22 Maibaum aufstellen 

 21.05.22 10 Jahre Nahkauf und MVZ Gesundheitstag 

 11.06.22 Sommerweinfest 

 24.06.22 Johannistag am Knüll – Benefizkonzert für das Ahrtal 

TOP 4: Verschiedenes 

(1) Der Seitengraben zum neuen Hain muss geöffnet werden, der BGM veranlasst dies 

(2) Hinweis: Vermarktung der Glasfaser TNG – bei 40 % wird innerhalb von zwei Jahren der 

Ausbau begonnen 

(3) Es werden zwei Bänke aus dem Bestand vor das Feuerwehrhaus gestellt 

(4) Nächste Sitzung 14.06.22 18:30 Uhr Sitzung 

 

 

C. Gröger schließt die Sitzung um 19:30 Uhr.  


